

Bezirksjugendtreffen der DLRG

Die DLRG Bad Bodenteich nahm am 05. Juli 2014 mit zwei Trainern und 14 Kindern bzw. Jugendlichen am 2. Bezirksjugendtreffen der DLRG im Freibad Rosche teil.

Trotz des leider gering ausfallenden Rahmenprogrammes hatten wir alle großen Spaß bei Wasserball, Fußball und Wasserbomben-Volleyball und das bei bestem Wetter ☺ Für das leibliche Wohl war gesorgt und zum Abschluss hatte man die Möglichkeit einen mit Helium gefüllten Luftballon in die Luft steigen zu lassen (in der Hoffnung auf einen eventuell baldigen Gewinn).



2 Kinder fehlen leider auf dem Bild